

ECHARRI PST Set

Verarbeitungshinweise

- Beschreibung:** Das ECHARRI PST Set besteht aus doppelt diamantierten CA® Stripping Tools in 5 Abstufungen für die Progressive Stripping Therapie und wird in einem Alukoffer mit je 1x CA® Stripping Tool 90 µm (grün), 60 µm (grau), 40 µm (rot), 25 µm (weiß) und 15 µm (gelb) sowie 1 CA® Messlehren-Set geliefert. Das CA® Messlehren-Set (01-0,5 mm) ist aus Edelstahl (Werkstoff Nr. 1431= / AISI 301) gefertigt.
- Indikation:** Das Echarrri PST Set ist indiziert für den Schmelzabtrag im Rahmen der Progressive Stripping Therapie (PST). Das CA® Messlehren-Set ist indiziert für die Überprüfung des Schmelzabtrags während der ASR.
- Kontraindikation:** CA® Stripping Tools mit 90 µm Körnung (grün) sind **nicht** für den Schmelzabtrag indiziert, sondern nur für die Reduktion von Füllungen und Kronen.
- Unverträglichkeiten:** Enthält Nickel; kann bei sensibilisierten Personen Allergien auslösen.
- Achtung:** Dental-Produkt – nicht steril. Nur für die oben genannte Indikation und durch qualifiziertes Fachpersonal zu verwenden. Schwerwiegende Vorfälle im Zusammenhang mit der Verwendung des Produktes sind unverzüglich dem Hersteller und der zuständigen Behörde zu melden! Weitere Informationen zum Gebrauch des ECHARRI PST Sets finden Sie unter: www.scheu-dental.com/echarrri-pst-set und unter dem QR-Code unten.
- Hinweis:** Die CA® Stripping Tools sind möglichst mit EVA-Handstück zu verwenden. Bei engen Kontaktpunkten ist vorab die Verwendung der CA® Strip Opener (REF: 5326 & 5327) zur Eröffnung eines interdentalen Spaltes indiziert. Die CA® Messlehren sind im Autoklaven bis max. 135 Grad Celsius sterilisierbar. Eine vorgeschaltete mechanische Reinigung im Ultraschallbad kann ggf. erforderlich sein.

ECHARRI PST Set

Instructions for use

- Description:** The ECHARRI PST set consists of double diamond-coated CA® Stripping Tools in 5 gradations for progressive stripping therapy and comes in an aluminium case with 1x CA® Stripping Tool 90 µm (green), 60 µm (grey), 40 µm (red), 25 µm (white) and 15 µm (yellow) as well as 1 CA® gauge set. The CA® gauge set (01-0.5 mm) is made of stainless steel (material no. 1431= / AISI 301).
- Indication:** The ECHARRI PST set is indicated for enamel removal as part of Progressive Stripping Therapy (PST). The CA® gauge set is indicated for checking the enamel removal during the ASR.
- Contraindication:** CA® Stripping Tools with 90 µm particle size (green) are not indicated for enamel removal, but only for the reduction of fillings and crowns.
- Intolerances:** Contains nickel; may cause allergies in sensitised persons.
- Attention:** Dental product - non-sterile. Only for the above indication and for use by qualified professionals. Serious incidents in connection with the use of the product must be reported to the manufacturer and the competent authority immediately! Further information on the use of the ECHARRI PST Set can be found at: www.scheu-group.com/en/products/echarrri-pst-set and under the QR-Code below.
- Hints:** The CA® Stripping Tools should be used with an EVA handpiece if possible. For narrow contact points, the use of the CA® Strip Opener (REF: 5326 & 5327) is indicated to open an interdental gap. The CA® gauges can be sterilised in an autoclave up to max. 135 degrees Celsius. A preceding mechanical cleaning in an ultrasonic bath may be necessary.



Manufactured by:
OSUNG MIND CO.,LTD.
57, Hwanggeum-ro 109 beon-gil,
Yangchon-eup, Gimpo-si,
Gyeonggi-do, Korea



Distributed by:
SCHEU-DENTAL GmbH
www.scheu-dental.com



EU-Representative:
LITDENT UAB
A. Mickevicius g. 2a
LT-76341
Siauliai, Lithuania

CA® CLINICAL PAPER 21:



Am Burgberg 20
58642 Iserlohn · Germany

phone +49 2374 9288-0
fax +49 2374 9288-90

SCHEU
SCHEU GROUP

